	Niveau
	COMPRENDRE UN  DOCUMENT  ORAL
The American Dream (CBS News)                     (0'04'' → 1'32'')


	Note

	
	Le candidat n’a pas compris le document. Il n’en a repéré que des éléments isolés et n’est parvenu à en identifier ni le thème ni les interlocuteurs.
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	A1
	L’élève est capable de comprendre des mots isolés et des expressions courantes. La compréhension est insuffisante.

Ex : reportage télévisé/ rêve américain / jeune homme / immigration / [...]
[date ou âge / parents / photos / amis / travail(ler) / ...]
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	A2
	L’élève est capable de comprendre certaines informations, des phrases simples, le sujet de la discussion et l’identité des  interlocuteurs

La compréhension est incomplète.

Ex : reportage télévisé (2 journalistes + José)  + [maire + assos] / rêve américain / jeune homme /  immigration / 
 histoire d' un jeune homme / gamin / au Mexique / rêve américain: vu la Statue de la Liberté en photo /  traversé la frontière / à 15 ans / sans ses parents / (voyage) difficile 
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	B1
	L’élève est capable de comprendre les points principaux de la discussion (contexte, sujet, interlocuteurs, opinions, conclusion de l’échange) 

La compréhension est satisfaisante.

Ex :   Rêve américain (plus de détails):  recherche d’une vie meilleure + opportunités professionnelles
1 idée de contraste : rêve qui s'effondre ou voir idée contraste B2
Conditions de travail:    à 17 ans / travail d'esclave:  (forcé de donner l'argent qu'il gagnait dans le métro en vendant des colifichets) / à (aux chefs d') un réseau / démantelé par la police en juillet 1997/ 
 Autorisation rester aux EU 
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	B2
	L’élève est capable de comprendre tous les détails significatifs (relations entre les interlocuteurs, opinions, arguments, attitude des locuteurs, ton, humour, …)  La compréhension est fine.

Ex : José: un voyage d'autant plus difficile qu'il est sourd 
1 idée de contraste : idée d'esclavage impensable dans notre monde moderne ou  voir idée contraste B1
Rêve américain (plus de détails): Il a réussi  / (+ aide d'une association pour trouver du travail ) / éthique du travail  → tt mis en oeuvre (= valeur qui définit le rêve américain) + subvenir aux besoins de sa famille
EU: un pays où tt est tjs possible / histoire impressionnante de José en est la preuve vivante
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https://www.youtube.com/watch?v=xV-270Gs0AQ
The American Dream
Finally tonight in case you had any doubts America is still the land of opportunity. The young man you're about to meet is living proof. Seth Doane has his story. 

He's so quick, so quiet that one could easily overlook José Gutierrez. But his story is as inspiring as the exhibits he polishes at this museum. As a kid in Mexico, he'd seen pictures of The Statue of Liberty and dreamed of a better life in the US. So at just 15 José crossed the border without his parents, a journey made more difficult considering he's deaf. ''Friends told me I'd be able to work in the US,'' he says ''but when I got here everything fell apart''. By age 17 José was living like a slave. Forced to sell trinkets on the subways and streets of NYC, turn over the money he made to the bosses of a smuggling ring in exchange for shelter. Then, in July of 1997, NY Police raided the smuggling ring. ''They were essentially being used as slaves, which is unthinkable in the modern world.''José was allowed to stay in the US and learned of a non-profit group which helps people with disabilities find work.

''I can tell you he set out to work everyday, support his family and he did what he needed to do, to get the job.''

